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Abstract (en)
[origin: WO8503079A1] A peptide immunochemically reactive with a monoclonal antibody to human erythropoietin, to a DNA fragment with a
sequence coding for such peptide, to a recombinant DNA molecule having said DNA fragment inserted therein and to a transformed organism
comprising an expression vector having said DNA molecule inserted therein, said organism being capable of producing said peptide, either directly
or as a fusion protein. The present invention is also directed to methods for producing each of the above peptide, DNA fragment, DNA molecule and
transformed organism.

Abstract (fr)
Peptide produisant une réaction immunochimique avec un anticorps monoclonal de l'érythropoïétine humaine, fragment d'ADN possédant une
séquence assurant le codage de ce peptide, ainsi que molécule d'ADN recombinant dans laquelle est inséré le fragment d'ADN, et organisme
transformé comprenant un vecteur d'expression dans lequel est insérée la molécule d'ADN, cet organisme étant à même de produire ledit peptide,
soit directement soit sous la forme d'une protéine de fusion. La présente invention se rapporte également à des procédés de production de peptides,
fragments d'ADN, molécules d'ADN et organismes transformés ci-décrits.
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